

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman, Polsek Surade BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, Gencar Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 11:32



**LAPORAN KEGIATAN**

### DDS / ANJANGSANA DESA KADALEMAN



*Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman, Polsek Surade BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, Gencar Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Selasa 16 Januari 2024, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman, Anggota Polsek Surade, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga sekaligus menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada pukul 12.00 WIB hingga selesai di Desa Kadaleman, Kecamatan Surade.

Dalam giat sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas dengan antusias menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Desa Kadaleman. Pertama, warga diminta untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, terutama terkait bahaya paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya melaporkan segala permasalahan yang dapat berpotensi menjadi masalah besar, terutama yang dapat menyebar luas melalui media sosial. Langkah ini diambil untuk mencegah penyebaran informasi yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kedamaian dan harmoni. Himbauan juga diberikan agar warga selalu berhati-hati dengan tindakan preventif, seperti mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Kadaleman.